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Vous travaillez à l’étranger, vous écrivez une lettre à votre père lui décrivant de

votre travail, votre bureau et combien cela vous plait etc.

Paris, le 22 juillet 21

Cher Papa,

Comment ça va? Je vais bien ici à Paris. Dans cette lettre, je vais parler de ma

profession. Je travaille comme informaticien à HCL. C’est un travail dont je suis

fier. J’ai beaucoup de travail à faire. Il y a 50 personnes dans mon entreprise. Il n’

y a ni d’heures fixées ni de congés. Quelquefois, je travaille tout le jour et toute la

nuit. C’est un travail dur mais cela me plait. C’est aussi une profession bien payée.

Mon patron et mes collègues sont bons et géniaux. Mon bureau est un peu petit

mais il y a toutes les choses dont j’ai besoin comme l’ordinateur, l’imprimante, le

scanner, la webcam, le graveur de CD, le modem, etc. Dès que j’aurai eu congé, je

viendrai.

Donne mes salutations et amour à maman et Monica.

Tu memanques.

Ross



You work abroad, you write a letter to your father describing your work, your office

and how much you like it etc.

Paris, July 22, 21

Dear Dad,

How are you? I'm doing well here in Paris. In this letter, I will talk about my

profession. I work as an IT professional in HCL. It’s work that I’m proud of. I have

a lot of work to do. There are 50 people in my company. There are no set hours or

holidays. Sometimes I work all day and all night. It’s hard work but I enjoy it. It is

also a well-paid profession. My boss and co-workers are good and great. My

office is a bit small but it has all the things I need like computer, printer, scanner,

webcam, CD burner, modem, etc. As soon as I have had time off, I will come.

Give my regards and love to mom and Monica.

I miss you.

Ross


